

EL ESCOLAR

Redacción y Administración: Escuela de niños de Villarrubio

Suscripción un año, 3 pesetas

Un semestre, 2 pesetas

Año 11

Villarrubio 1.º de Enero de 1934

Núm. 3

LA REDACCIÓN DE

«EL ESCOLAR»

desea a todos sus lectores una
feliz salida y entrada
de año

CAMINO ADELANTE

¿Que si estamos contentos? ¿Qué preguntal—Ya lo creo ¡pues no faltaba más! Después de haber recibido esta redacción varias cartas de señores que jamás se habrían acordado de nosotros, de no haber visto escrito nuestro nombre en letras de molde, en las que nos animan, nos dan alientos y nos dan... algunas pesetillas, (que buena falta nos hacen) para continuar la publicación de nuestro periodiquillo y comprar el aparato de proyecciones que tanto necesitamos en nuestra Escuela. Si, si, no lo duden que estamos muy requetecontentos.

Gracias mil a todos, y tengan en cuenta estos buenos Villarrubianos, amantes de su patria chica, que cuanto hagan por levantar el nivel intelectual de los niños de este pueblo lo hacen por la patria; por nuestra querida España.

También comienzan a interesarse por nuestro periódico, algunos compañeros de otros pueblos, según se ve, por las simpáticas cartas que recibimos. Hoy publicamos la que nos remiten nuestros queridos amiguitos de la Escuela Nacional de Cañete.—Que dice así:

Cañete y Diciembre de 1933.

Señor Director de «El Escolar»
Villarrubio.

Distinguido compañero: Por encargo de la «Autonomía escolar» que presido y con mucho gusto me dirijo a esa redacción ofreciendo un cambio de nuestras buenas simpatías y suplicando la suscripción a tan interesante periódico.

¿Cuánto importa?

No dude ningún manchego que se les admira entre los escolares cañetenses y saluda a todos su muy affmo. y s. s.

Santos Castellanos.

¡No es verdad que produce satisfacción grande este intercambio entre niños de ambos pueblos? Ya lo creo. Pues bien, nosotros hacemos público que no tenemos ningún inconveniente en establecer estos lazos de confraternidad, de sincera amistad, con los niños de los pueblos que así lo deseen, llegando el intercambio hasta intercambiar mutuamente trabajos manuales, dibujos, ejercicios de redacción, etc. etc.

Y nada más por hoy.

La Redacción.

Un poco de Autonomía y otras curiosidades

Nuestro querido maestro don Eloy, que no deja momento que perder para enseñarnos cosas de provecho, nos dijo en una de sus charlas que en un calendario había leído lo siguiente, que yo copio de mi diario.

El cuerpo del hombre tiene 150 huesos y 500 músculos; el diámetro del corazón es de ordinario de 15 centímetros y late 75 veces por minuto o sean 4.200 veces hora y 35.792.000 veces en un año. Cada latido empuja 44 gramos de sangre, ascendiendo durante las 24 horas del día a 5.800 kilogramos.

Nuestros pulmones contienen en estado normal 5 litros de aire; respiramos 1.200 veces por hora aspirando 80 litros de aire.

La piel tiene tres capas cuyo espesor varía entre 3 y 6 milímetros, cada cm² tiene 1.200 poros; la longitud total de estos poros es de 500 kilogramos.

Nos dijo igualmente, que un empuje francés ha formado el cálculo siguiente de los materiales que componen el cuerpo del hombre cuyo peso sea de 60 kilogramos. Dice que con las substancias cálcicas y albuminoides del mismo se podrían componer 12.000 huevos de gallina; con el hierro que tiene, se podrían fabricar 7 gramos de puntas de París; con el sebo y la grasa 6 kilogramos y medio de velas; con el fósforo 820.000 cerillas. Hay también en el cuerpo humano 20 cucharadas de sal, treinta terrones de azúcar y 40 litros de agua.

Parece mentira que tengamos tanto en nuestro cuerpo.

Deogracias Bermejo.

Aviso

En el próximo número comenzamos la publicación de una serie de datos históricos sobre lo que era Villarrubio allá por los años 1523 en adelante, tomados de nuestro cuaderno de dictado.

La Redacción